

11/30

東通小・中学校へ「図書寄贈」

東北電力(株)東通原子力発電所(青木昭宏所長)から、東通小・中学校へ図書などが寄贈されました。

同社はこれまで、3月25日の「電気記念日」や10月26日の「原子力の日」にちなみ、図書や実験器具など多くの副教材を寄贈しています。48回目となった今回は、図書・DVD併せて計57点を寄贈いただきました。

今回を含め、これまで寄贈いただいた図書・教育副教材は、当村の次世代を担う子どもたちが幅広い分野へ興味・関心を高め、健全な心身を育むために活用させていただきます。



12/3 東京都北区浮間小で「東通村物産展」を開催しました!

東京都北区浮間小学校において『東通村物産展』を開催し、東通牛の加工品をはじめ、野牛産のホタテ加工品や尻屋産昆布などの特産品を販売しました。特設会場は買い求める人で賑わい活気に溢れていました。また、今回はコロナ禍ということもあり事前注文方式も取り入れ、小学校父兄の他、北区や周辺住民の皆さまが大勢訪れました。

訪れた方は「普段欲しくてもなかなか買えないものを買うことができ嬉しい!」と物産展を満喫していました。

今後も積極的にPRしていきたいと思います。



11/18

河野清光氏 瑞宝単光章を受章



河野清光氏(野牛)が令和4年秋の叙勲で、瑞宝単光章を受章されました。

11月8日、青森県庁にて勲記及び勲章を伝達され、11月18日には、役場庁舎で畑中稔朗村長に受章を報告しました。

河野氏は、東通村消防団第10分団長として永年にわたり消防発展に貢献し、社会公共の福祉の増進に寄与されたことが認められ、今回の受章となりました。河野氏のご功績に対し深く敬意を表しますと共に、ご尽力に改めて感謝し、ご栄誉を心からお慶び申し上げます。

11/28 「学校図書」購入のため、寄付金をいただきました!



みちのく銀行労働組合(佐々木彰布執行委員長)から、東通小・中学校の学校図書に対する寄付金をいただきました。

寄付に対し畑中稔朗村長は「学校図書の充実は、児童・生徒の学習に対する興味・関心を呼び起こしてくれる。本当に感謝いたします」と感謝の気持ちを伝えました。

貴重な寄付をいただき、本当にありがとうございました。